
一 般 質 問 通 告 書 
平成２３年第２回定例会  №１   

順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

１  

 

川 村 武 俊 １  公契約の適正化について  

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 「公契約」事業の地元発注で地域経済の振興を図る考

えはないか。  

(2) 全国の公務・公共サービスを現場で支える労働者の間

に、貧困が広がっている中、本町においても賃金・報酬

の保障をとの声があるが、どのように考えているか。  

(3) 「公契約の適正化」で公共サービスや建造物の質を高

め、労働者に適正な賃金と労働条件と雇用の安定を図り、

ピンハネ悪徳業者を排除し、税金の無駄遣いを無くする。

そして、受託事業者に適正利潤と健全経営をすすめ、地

元発注で地域経済の振興を図るために、「公契約条例」を

制定する考えはないか。  

 

町 長 

２  役場の人事について  

 

(1) 非正規職員の雇用増加に伴い、対正規職員との比率が

高くなっている現状をどのように考えているか。  

(2) 町民の暮らしと安全を守り、公共のサービスを充実し

たものにするためにも、職員の年齢構成はピラミッド型

が最もふさわしいとされているが、逆ピラミッド型に移

行している本町の現状をどのように考えているか。  

(3) 政府は、国家公務員一般職の給与を２０１４年３月ま

での３年間、５～１０％削減する「給与法改正案」を閣

議決定した。国家公務員の給与引下げは地方公務員に波

及する危険性が大きく、民間労働者への影響も避けられ

ず、景気悪化と税収減による地方財政の悪化を加速させ

るものと懸念するが、町長はどのように考えているか。  

町 長 

３  かんがい用施設について  (1) 園芸農家への夏場の干ばつ対策として、ボーリングか

んがい用施設を無料開放するとともに、更に施設の整備

を行う考えはないか。  

町 長 



一 般 質 問 通 告 書 
平成２３年第２回定例会  №２   

順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

２  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喜 山 康 三 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  南町政の総括について  

 

 

 

(1) 南町長の３期１２年を総括して、まちづくりに関して

誇れる施策・事業等をどう考えているか。  

(2) 観光業の振興に関して誇れる施策・事業はどう考えて

いるか。  

町 長 

２  正規職員・臨時職員の給与・待

遇等の在り方について  

 

 

 

(1) 現在、国家公務員制度改革関連法の審議がなされてい

る。人事院勧告を経ないで労使交渉で給与等を決める方

向に向かっているようだが、本町はどのように取り組ん

でいく考えであるか。  

(2) 正職員の比率が今後とも低下し、臨時職員の占める割

合が大きくなってくるが、正規・臨時職員間の仕事の分

担、責任の度合い、給与・待遇に不公平は生じないか。  

(3) 臨時職員の能力評価も必要ではないか、同時に場内の

人事配置等について抜本的な対策を講じるべきと考える

が、どう考えているか。  

町 長 

３  環境問題の改善対策について  (1) 一般廃棄物の最終処分場の建設規模と予算をどう考え

ているか。  

(2) ごみ有料化についてはどう考えているか。  

町 長 

３  

 

 

 

坂 元 克 英 １  防災対策について  (1) 危機管理体制の確立が当面する課題の一つであるが、

町長は、基本的な対策をどう考えているか。  

(2) 本町は多くの台風の接近又は上陸により、塩害による

農産物の被害が多く、防風林などの整備に対する要望は

大きなものがあるが、今後どう進める方針であるか。  

町 長 

２  人口減少対策について  (1) 本町の人口の減少をどのように認識し、その増加を図

るための具体的対策をどう講じていく考えであるか。  

町 長 
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４  麓  才 良 １  消防・防災対策について   ４月中旬に開催された議会報告会において、町民から、  

４月初めに起きた建物火災に関する課題を踏まえた上で、  

消防・防災体制の再点検と見直しを要望するとの意見があ  

ったため、総務厚生委員会では所管事項として調査を行っ  

た。  

  総務厚生委員会を代表して提言も含め、次の事項につい

て質問する。  

(1) 消防団員の安全確保と志気高揚の方策をどう講じてい

く考えであるか。  

(2) 現場の指揮系統の確立をどう進めていく考えである

か。  

(3) 畑かん事業の給水栓の活用をどう図っていく考えであ

るか。  

(4) アーカイブス事業への消防・防災情報等の組入れにつ

いては、どう進める方針であるか。  

(5) 危機管理意識の啓発と自主防災組織等の育成について

は、どう推進していく考えであるか。  

町 長 

 


